

Wir arbeiten ständig daran, die Danielle Software zu verbessern.

Dieses Update umfasst Performance-Verbesserungen und Fehlerkorrekturen u. a. im Modul „Krankmeldungen“.

Im Folgenden haben wir die wichtigsten Änderungen für Sie zusammengefasst:

- **Krankmeldungen in Deutschland**

In Deutschland ist es seit dem 01.01.2023 nicht mehr notwendig, dass gesetzlich krankenversicherte Mitarbeiter dem Arbeitgeber eine Arbeitsunfähigkeitsklärung vorlegen. Die entsprechende Prüfung wurde ausgebaut.

In dieser Version wurden nun Wiedervorlagen zu Krankmeldungen ab dem 01.01.2023 entfernt.

Standardmäßig sind deutsche Mitarbeiter in der Anwendung als gesetzlich krankenversichert markiert, sofern kein Eintrag unter „Mitarbeiter“ [Akte des MA] „Verträge“ „Private Krankenversicherung“ existiert.
Weiterhin geprüft werden privat versicherte Mitarbeiter in Deutschland.